

## INAUGURACIÓN CONGRESO DE HISPANISTAS 23/06/2022

- Es un honor para mí inaugurar esta primera edición del Congreso de Hispanistas Cameruneses, que va a tener lugar en la sala del Centro Cultural de la Embajada de España hoy y mañana.
- Me gustaría agradecer a los representantes de la “Asociación de Profesores de Español de Aquí y Allá” por promover esta iniciativa, así como a las instituciones españolas que han dado apoyo a su celebración: el Instituto Cervantes, Casa África y la Fundación Mujeres por África.
- También me gustaría daros la bienvenida a todos los asistentes que, según tengo entendido, habéis venido de diferentes regiones de todo el país. Espero que disfrutéis de las diferentes ponencias que van a tener lugar, en las que se van a tratar interesantes cuestiones como el papel del español en Camerún, la literatura camerunesa en español o técnicas sobre la enseñanza de nuestro idioma. Estoy seguro de que será una excelente oportunidad para aprender sobre todos estos asuntos, y también para que los docentes aquí presentes podáis conoceros y establecer redes de colaboración duraderas entre vosotros y con la Embajada.
- Como sabéis, la lengua española goza de una creciente importancia en África subsahariana, donde hay más de un millón y medio de estudiantes de español, según el Instituto Cervantes. Camerún es en la actualidad el cuarto país subsahariano con más estudiantes de español (193.000), solo por detrás de Benín, Costa de Marfil y Senegal, siendo el español la lengua más estudiada tras el inglés y el francés.
- Para promover el español en Camerún, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) cuenta con un programa de lectorados que financia la contratación de profesores de español en universidades camerunesas. Gracias a este programa, las Universidades de Yaundé I y de Duala han contado con profesores de español nativos en anteriores cursos, y este próximo curso la Universidad Católica de África Central contará con una lectora de español, que se incorporará en septiembre.

- Asimismo, a través de los diferentes programas de becas de la Cooperación Española, estudiantes cameruneses que hablan español pueden completar sus estudios en España todos los años. Para el próximo curso, un camerunés estudiará con una beca el Máster de Relaciones Internacionales de la Escuela Diplomática en Madrid y varios cameruneses completarán sus estudios de investigación en España con las becas AFRICA-MED.
- Muchas gracias de nuevo a todos por vuestra presencia. Deseo que este congreso tenga un gran éxito, que sea el primero de muchos, y que contribuya a reforzar el hispanismo en Camerún, así como los vínculos entre nuestros dos países.